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ATA DA 29' REUNIÃO ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE CIÊNCIAS DA SAÚDE

Ata da Vigésima Nona Reunião Ordinária do
Departamento de Ciências da Saúde, realizada no dia 1 3
de novembro de 2018. às 9 horas. na sala B-218 do
Campus Ataranguá - Jardim das Avenidas.
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Aos treze dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezoito. às nove horas, na sala de número
B218 da Unidade Jardim clãs Avenidas, Campus Araranguá da Universidade Federal de Santa
Catarina (UFSC), reuniram-se os seguintes professores: Rafael Cypriano Dutra. Aderbal Silvo
Aguiar Junior, Alessanclro Haupenthal, Alexandie Marcio Marcolino, Ana Lúcia Danielewicz.
Angélica Cristiane Ovando, Cristiane Meneghelli Rudolph, Daiana Cristine Bünclchen, Francielly
Andressa Felipetti, lona Jayce Ceola Schneider, .leão Matheus Acoita Dallmann, .losete Mazon,
Kelly Mõnica Marinho e Lima, Lívia Arcêncio do Amaral, Melissa Negro Dellacqua, Rafaela Salva
Moreira, Roberta de Paula Marfins, Vivíane de Menezes Cacetes, Amancta da Salva Cechetlo e
Larissa Ferraresi e Juliana Vamerlati Santos, sotl a presidência do primeiro. Havendo quórum o
professor RaÊael Cypriano Dutra cumprimentou os presentes e deu por aberta a reunião às nove
horas e dezasseis minutos. Submeteu à aprovação a nova pauta, que foi aprovada por unanimidade.
Item 1. Aprovação da Ata da 28' Reunião Ordinária do DCS. Não havendo manifestação e
considerações, foi aprovada por unanimidade passando a ser assinada. Item 2. Indicação de
Membros para compor a Comissão Eleitoral para Subchefe do DCS. O chef'e do departamento
explicou da necessidade cle se fazer eleição, devido à licença da professora cone Jayce Ceola
Schneider, questionando sobre quem teria interesse em participar. Após manifestações, os seguintes
membros foram indicados, Amando da Silvo Cechetto como I'eprcsentante discente, Juliana
Vamerlati Santos como técnica administrativa e Roberta de Pauta Mastins como replesentantc

docente. Posto em votação, aprovado por unanimidade. Item 3. Processo 23080.066639/2018-48.
Licença - Assuntos Particulares. Requerente: Cristiane Meneghelli Rudolph. Relatora:
Melissa Negro l)ellacqua. Com a palavra a relatora clo processo. professora Melissa que leu seu
parecer favorável ressaltando que a licença cla professora Cristiane iniciará em primeiro de abril dc
dois mil e dezanove, após o encerramento do estágio probatório da mesma, que se dará em vinte e
dois de março cle dois mil e dezenove. Após breve discussão, a requerente ausentou-se cla sala para
votação. Posto em votação. aprovado por unanimidade. Item 4. Apreciação e api'ovação do
projeto de extensão: Promoção e prevenção na melhor idade: um enfoque na funcionalidade
da população idosa (Registro 2018]8704). Requerente: Ana Lúcia Danielew'icz. Relatora: Líbia
Arcêncio do Amaral. Item 5. Apreciação e aprovação do projeto de extensão: Visitas
diagnósticos e programa de orientação a pessoas com deficiência e seus cuidadores do
município de Araranguá/SC (Registro 201700600). Requerente: Angélica Cristiane Ovando.

Rd,õll & /..~XíHiü

M.@ Y

@



@
Sl:TRVIÇO PU[31,]CO ];E])ERAM.

MINISTERIODAEDUCAÇÀO
UNIVERSIDADE I'EDERAL DE SANTA CATARINA

CANIPUSARARANGLrA
CENTRO DE CIÊNCIAS, TECNOLOGIAS E SAÚDE

DEPARTAMENTO DE CIÊNCIAS DA SAUDE
RODOVIA GOVERNADOR JORGE LACERDA. N' 3201 . BAIRRO JARDIM DAS AVENIDAS

CEP 88906-072 - AliAltANGUA - SC
TELEFONE +55 (48) 3721- 2167

www .dcs .ufsc .br

31

32

33

34

35

36
37
38

39
40
41

42

43

44
45
46
47

48
49
50

51
52

53
54

55

56

57
58

59
60

61
62

63

64

65

66

67

68

69

70

Relatora: Lívia Arcêncio do Amaral. Item 6. AI)reciação e aprovação do projeto de extensão:
Oficinas de anatomia aplicadas ao ensino fundamental em escolas púl)licas da região do
extremo sul catarinense (Registro: 201819021). Requerente: lane Franceschet de cousa.
Relatora: Lívia Arcêncio do Amaral. Com a palavra a relatora Lívia Arcêncio do Amaral, que
relatou os projetos de extensão. O presidente da sessão pâs em apreciação, votação e foram
aprovados os três projetos por unanimidade em blocos de votação. Item 7. Apreciação e aprovação
do prometo de pesquisa "Investigação do processo cle trabalho de agentes comunitários de
saúde em Araranguá/SC". Requerente: lane Franceschet. Relator: Alcssandro l:laupenthal.
Item 8. Apreciação e aprovação do projeto de pesquisa "Análise mecânica da unidade músculo
tendínea por meio da ultrassonografia e elastografia". Requerente: Kelly Mânica Marinho e
Lama. Relator: Alessandro Haupenthal. Item 9. Apreciação e aprovação do pro.feto de
pesquisa "Os mecanismos neurobiológicos do polimento em modelos animais de exercício
físico". Requerente: Aderba] Si]va Aguçar Júnior. Re]ator: A]essandro ]]aul)entha]. atem ]0.
Apreciação e aprovação do projeto de pesquisa "Influência do nível de atividade física sobre a
concentração de cortisol salivar e parâmetros bioquímicos em adolescentes escolares".
lZequerente: Viviane de Menezes Claceres. Relator: Alessandro Haupenthal. O professor
Alessandro Haupenthal leu seu relato sobre os proletos cle pesquisa, assunto dos quatro itens acima
listados, que foi posto em discussão e, em seguida em votação sendo todos aprovados por
unanimidade. Item 11. Aprovação da nova banca e cronograma para o edital N' 053/DDP/2018,
Processo: 23080.020494/2018-39. Campo de Conhecimento: Cirurgia/Anatomia
llumana/Ensino Tutorial/leal)ilidades Clínicas/FuntJamentos do SUS. Professor Rafael relatou o
histórico e informou a nova composição da banca, bem conto novo cronogianla aprovados por
unanimidade, como segue: Fábio Almeida de Morais, presidente; .losete Mazon, merrlbro intento;
Paulo Silveira, membro externo; Flávia Henrique membro inteiro suplente: Jade Oliveira, membro
externo suplente; Francielly Costa, secretária. ltern 12. Indicação pelo Colegiada de
Departamento de membros para :formação de nova Comissão de Acompanhamento de Alunos
Egressos do Curso de Fisioterapia. Pi'ofessora Angélica com a palavra explicou que a referida
portaria estava com prazo de validade vencido, e por isso precisaria de mais um membro pala
compor a comissão, quando o professor Aderbal colocou seu nome à disposição, sendo aprovado
por unanimidade, ficando a comissão composta por Poliana e Aderbal, sola a presidência da
primeira. Item 13. Indicação pelo Colegiado de Departamento de membros para substituição
do presidente da comissão de Organização Didático-Pedagógica e Comissão sobre Projeto
I'edagógico do Curso de graduação em Fisioterapia. Ptofessota Angélica passa a explanar o
assunto e se propôs a ser a presidente cla comissão de Organização Didático-Pedagógica. Ainda, a
professora Daiana pede que seja ietiraclo seu nome de tal cotnissão, em função de sua gravidez e
posterior afastamento. Assunto posto em votação e aprovado por unanimidade. Ainda sobre este
item, qual seja a comissão sobre Prometo I'edagógíco do curso de Fisioterapia, o presidente explica
que com o afastamento da professora lote, há a necessidade de novo presidente. Professora
Angélica sugere que sda alguém com experiência e indica o nome de Danielle Sobres Rocha Vieíra,
já integrante da referida comissão, que não havendo outro nome, põs-se em votação, sendo aprovado

ÍR,.S!~Ú.... ü PÜ.op©mrVX

®



©
SEIRVICO PUBLICO }:EI')ORAI.
NTINISTERIO DA EDUCAÇÃO

UNIVERSIDADE FEI)ORAL l)E SANTA CATARINA
CANqPLTSARARANGLIA

CENTRO DE CIENCIAS,'TECNOLOGIAS E SAIJDE
DEPARTAMENTO DE CIENCIAS DA SAUI)E

RODOVIA GOVERNADOR JORGE LACERDA. N' 3201 . BAIRRO JARDIM DAS AVENIDAS
CEP 88906-072 -- ARARANGUA -- SC

TELEFONE +55 (48) 372 ] - 2167
www.dcs . ufic .br

71
72

73

74

75

76
77

78

79

80

81

82
83

84
85
86

87

88

89
90

91

92

93

94
95

96
97

98

99

100

101

102

103
104

por unanimidade. item ]4. Indicação de um novo Coordenador de TCC da Fisioterapia pelo
Colegiada de Departamento para o ano de 2019. Professora Angélica cona a palavra, diz que a
professora Danielle assumiu a Coordenação de Ensino do DCS e então pede manifestações de
interessados a assumir a coordenadoria de TCC l c 11. Professor Alexandre Máicio Marcolino põs
seu nome à disposição e em votação foi aprovado por unanimidade. Item 15. Processo:
23080.025436/2018-00. Apreciação do primeiro relatório de estágio probatório da Pi'ofcssora
Flávia Corrêa Guerra. Relator: Aderbal Aguçar .Jr. Professor Aderbal l)essa a fazer seu relato.
emitindo parecer favorável. Posto em votação foi al3rovado por unanimidade. Item 16. Informes
Gerais. O presidente do departamento passa a palavra à servidora Técnica Administrativa Clarice
Ellas Frestas que transmite o convite, a pedido cla Secretária Municipal dc Saúde, a todos os
membros do departamento para a inauguração da Unidade Básica de Saúde do .jardim das Avenidas
que acontecerá no mesmo dia, às dezanove horas. Na sequência, Prof'essor Rafael solicita aos
docentes que estiverem com somatório de carga horária de pesquisa e extensão, acima de 20 horas
que os corrijo na plataforma SIGPEX. Informa ainda que todos receberão por e-mail instruções
vindos dos docentes Lívia e Alessandro sobre o assunto. Professor Rafael in6onlla ainda que os
relatórios finais de pesquisa e extensão não serão mais avaliados pelo departamento, e sim pelo
Coordenador cle Pesquisa e Extensão do Departamento. Professor Ralhei informa também que
alterações cle horários das disciplinas devem ser deitas pela coordenação de curso, antes do início clãs
matrículas e não pela chefia do departamento. Relata que vêm recetacndo reclamações de discentes
do curso de medicina e que se trata de problemas institucionais e nào de docentes e, que levará estas
informações ao colegiada do curso de medicina. Informa que a Universidade conseguiu alugar na
totalidade o prédio da UNISUL e que esta tem até doze meses para liberar o espaço. Inforrrla da
provável reunião extraordinária do departamento a acontecer ainda em novembro. Por fim, a
Professora Angélica informa do cancelamento da UFSC com o programa "Minha Biblioteca" e
solicita aos docentes que façam um levantamento dos livros usados em suas disciplinas com especial
atenção àqueles divididos para várias disciplinas, e não encontrando cm nímlero suficiente, que
façam suas solicitações com a maior brevidade possível. Informa ainda que os servidores lotados na
Bitlliotecâ Setorial de Aiaranguá já estão cientes do ocorrido e colocaram-se à disposição pai'a
auxiliar nestas buscas e nos futuros processos de compras. Esclaicce que estão ptogramancJo um
curso informativo para a próxima terça-feira, em dois turnos manhã e tarde. Não havendo, mais
nada a ser discutido ou tratado, foi dada por encerrada a reunião às dez horas e três minutos, cla qual,
para constar, eu, Claiice alias Freiras, auxiliar em administração tla Secretaria Integrada de
Departamentos, lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada pelos presentes. Araranguá, 13
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